



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Antisipasi Inflasi, Bhabinkamtibmas Bripka Amrullah Laksanakan DDS Hibmaw Warganya Tanam Cabai di Lahan Tidur

HermanDjide - PANGKEP.FR.N.CO.ID

Mar 4, 2023 - 06:41



Antisipasi Inflasi, Bhabinkamtibmas Bripka Amrullah Laksanakan DDS Hibmaw Warganya Tanam Cabai di Lahan Tidur

PANGKEP- Bhabinkamtibmas Polsek Liukng Tangaya Kabupaten Pangkep Bripka Amrullah kini meLaksanakan DDS Di Wilayah Binaan Untuk Memantau Situasi Kamtibmas dan menghimbau warganya.untuk memanfaatkan lahan lahan tidur dalam ikut andil antisipasi Inflasi atau krisis global.

Bhabinkamtibmas Bripka Amrullah saat dihubungi Jum'at (3/3/2023) melalui selulernya berkata bahwa atas perintah dari Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH.

" Kita harus bangun kolaborasi dengan pemerintah desa dalam mengantisipasi inflasi dengan menanam cabai, bawang dan sayur sayuran lainnya" ujarnya.

Menurutnya bahwa kami menggelar DDS kepada warga binaan kami untuk memanfaatkan lahan lahan kosong di pulau dengan melakukan pemanfaatan lahan tidur dengan tanam yang produktif utamanya cabai dan bawang.

Untuk itu kami bangun kolaborasi dengan aktif melaksanakan door to door sistem diwilayah binaan sambil memberikan himbauan kamtibmas dan 5anam cabai.

Seperti halnya yang kami lakukan menyambangi rumah warga pak hamik di Desa poleonro Kec.Liukang Tangaya.Kab. Pangkep sambil memberikan himbauan kamtibmas dan pemanfaatan lahan tidur.

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Bripka Amrullah mengajak warga agar bersama-sama tanam cabai, bawa dan menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan tempat tinggal masing-masing agar kamtibmas tetap aman damai dan kondusif.

Dengan rutusnya melaksanakan door to door sistem diwilayah binaan secara otomatis hubungan antara Polri dan Masyarakat dapat terjalin dengan baik, selain itu situasi Kamtibmas diwilayah binaan serta informasi yang berkembang dapat diketahui.

Di tempat terpisah Kapolsek Liukang Tangaya AKP NOMPO SH, Mengatakan bahwa Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak diwilayah binaannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sekaligus ikut andil dalam melakukan pembinaan

Untuk itu kami harapkan aktif memberikan himbauan kamtibmas kepada warga agar Kamtibmas diwilayahnya tetap aman dan kondusi sekaligus bangun kolaborasi antisipasi Inflasi. (Herman Djide)